



大等改革を具体的に押し進めるため
に、大等改革特別委員会を設置する方向
に動いてくる。これは当然の流れであ
るべきことであり、予定していた通りの
作業としてある。中間答申を発表させ
る機会と位置づけたい。

関とわたしは位置づけたい。お
早急に委員会を発足させる
べきだと考へる。

この委員会の性格、内容、構
成についていろいろ意見がわかれている。
あることは理事会の諮問機関
である総務部監査委員会とのかねあいなどの問題が論議されてい
る。対策会議でもうと話が煮りあれば、近々具体化するので存
在するが、まだ、改革の前提

大等側は、大等改革特別委員会なるものを設置する方向で、検
討を急いでいるが、われわれとしては、季節的なものとし
ては全く問題はないと考える。大等側は、いわゆる改革案を
出してきたわけだが、それをどうするかがまた明らかになってい
ない。しかも、われわれと大等側の基本的な対立関係はどうして存
在するのか、また、改革の前提

に、大等改革特別委員会なるものを設置する方向
に動いてくる。これは当然の流れであ
るべきことであり、予定していた通りの
作業としてある。中間答申を発表させ
る機会と位置づけたい。

"年末償与"で苦慮

理事長 水野 東太郎

（井澤士）

学生諸君も、無理なスケジュールで不満をもつているがおられ
が、三ヶ月ぐらいの遅れをとらむとするでは仕方がない。

板べでの授業も、早く本来の姿に戻したいし、サークル

活動の場も確保してあげたい。早急に正常な学園の姿に回復する

よろしくお手伝いください。

17日に政治集会を

学生会 横谷 優一

十七日は和泉において金明
政治集会を設定している。そし
ては、これまでの闘争の総括を
行ない、今度の大等側への対応

措置の検討および全問題的学園

問題を云々するはおかしく、
有志連合についても、どうかいく筋
あらはいが、簡単に言えば、問題の所
在がいじどおりのか頭のなかにいたえ

た。この筋が曖昧である
が、とにかく田代
といふのかなどとの点が曖昧である
が、とにかく田代といふ

（政経1年）

授業が徐々に再開され、喜びしき
る。一日から複数をやるんだが、それ
にともない各所でちょっとした混亂が持
ち上がりつつある。大したことはないが、
心配はないが、正直花へりり事
じはある。借金をしておむねをえない限りで、それ
にも限度があり、大学にとって
はかなりの財政上の過負担にな
ることには間違いないが、組合
も般の事情を考慮して怒りを
こもらいたいと訴えた。

（井澤士）

（井澤士）